

東宝見聞録



学校敷地内の桜が満開です。今年、例年になく開花が早く、ニュースでも話題になっていましたね。名物のシバザクラもだいぶ咲いてきました。いよいよ平成24度も締めくくりです。この一年間を振り返ると、皆さんの学校生活はいかがでしたか。また、4月からは気持ちを新たにして自分の夢に向かって前向きに努力していきましょう。

進路体験発表・OB講話

2月22日に1・2年生を対象にした進路体験発表会と第2回OB講話が実施されました。3年生の先輩やOBの方々が自分の進路を決めるまでにどのような過程があったのか、在校生にどのような高校生活を送って欲しいか、熱い想いが語られました。以下に参加した在校生(1年生)の感想文を紹介します。



「一人ひとり経験して思ったことや考えたこと等を聞くことができ、自分自身大変ためになりました。今のままでは、将来の夢の実現には程遠いので、もっと日頃の生活・学習態度を見直し、改善していきたいと思います。」

～ (OB講話より) 名言の紹介 ～

「いろいろなことに取り組んだことが、将来必ずどこかで役に立つ」(鹿児島大学 山口さん)



「チャンスは無量大」
「人生においてタイミングは大切」
「何でも練習すれば出来るようになる」(ジブラルタ生命保険 田中さん)

「周りと比べず、今までの自分と差をつける」(中学校教諭 藤田さん)

【校内一コマ集】



卒業式風景



合格者発表

救急法・吹き出し実技講習会を実施

保健体育科の主催で3月21日(木)に行われました。日本赤十字社鹿児島支部のご協力により、1・2年生を対象にAED、蘇生法、吹き出しの実技と、普段なら出来ない貴重な体験となりました。以下に参加した生徒の感想を掲載します。



「私自身、生まれて初めて吹き出しを経験しました。東日本大震災で被災された方々の為に食事を提供している人の姿はテレビで拝見したことはありましたが、実際に自分が吹き出しをするということはありませんでした。



吹き出しをする上で大事なことは手軽に食べられて、被災された方々の心を温める食事を提供することだと思いました。自分もいつ震災にあって、被災者になるかわからないので他人事だと思わずにしっかりと意識を持って



これから生活していきたいと思います。・・・(中略)・・・今日学んだ事を今後の生活に活かすことができるようにしたいと思います。

(2年 川ノ上君)

【いきいきダンス発表会一コマ集】

3月22日(金)に2年生ライフクリエイト(総合的な学習の時間)で実施。2年生女子による11団体がダンスを披露。



OG 栗屋さんの華麗な演技

離任式は平常登校!

離任式日程 3月28日(水)

8:35~ 8:50 SHR → 体育館へ移動

9:00~10:00 離任式(体育館)

10:10~10:15 終礼